

NP 42 / 24 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma'

Roberto García y Cristina Sánchez, al frente del Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma'

25/9/2024

En un rally que fue exigente para los participantes en el trofeo promocional que organiza la Federación Insular de Automovilismo de La Palma, los del Honda Civic enmendaron los pocos puntos logrados en Barlovento con una cosecha más que productiva en el 49 Rally La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR. En el Trofeo Júnior, Mónica Brito se mantiene en la primera posición.

El Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma' vivió el pasado fin de semana una de las pruebas más exigentes de toda la temporada. La decena de equipos inscritos en el certamen promocional que organiza la Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP) afrontó una cita decisiva y de máximo coeficiente que se vio acompañada por tramos nocturnos y la celebración de especiales con un firme delicado debido a la lluvia.

Roberto García y su Honda Civic sacaron un importante rendimiento de su visita al 49 Rally La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR. La victoria en este apartado, en un momento determinante de la temporada, le permite alcanzar los 300,3 puntos, además de una renta más que sólida justo antes de la inminente recta final.

Peor cara se llevó José Armendariz Rodríguez. El del Citroën Saxo VTS abandonó mediada la jornada del sábado y en una prueba de máximo coeficiente como la organizada por la Escudería La Palma Isla Bonita apenas pudo sumar ocho puntos para hacer un total de 228,3. Superando la dureza de esta cita, Mónica Brito ha recortado posiciones de cara al segundo lugar. La del Citroën C2 se instala en el tercer puesto con 220,5 puntos.

En la pelea por el podio, y cuando sólo resta un ralliesprint y una subida, Kevin Martín (Peugeot 106 – 212,3 puntos), Adrián Pérez (Ford Fiesta XR2i – 200,1 puntos) y Rubén Hernández (Skoda Fabia – 192,2 puntos), aún tienen mucho que decir.

Entre los copilotos, Cristina Sánchez ha logrado algo de margen tras el 'Isla Bonita'. Con 214,5 puntos, aventaja a Fátima Toledo en 55 puntos y a Enrique Bautista en 70. Para ellos les resta apenas el Rallysprint Encanto Rural, una definición que se conocerá de aquí a un mes, ya que esa prueba está fijada para los días 25 y 26 de octubre.

En el Trofeo Júnior 'Deportes Cabildo de La Palma', Mónica Brito se aferra a un liderato que cada vez está más comprimido. Ahora cuenta con 273,2 puntos, por los 264,3 de Kevin Martín y los 254,3 de Adrián Pérez. Este apartado, además del ralliesprint mencionado, extenderá su lucha hasta diciembre, cuando el día 7 tenga lugar la recuperada Subida Hoyo de Mazo.